

Vorlesewettbewerb Jg. 6

25.11.2025 20:29

Alljährlich findet der Vorlesewettbewerb der Jahrgangsstufe 6 statt. In einer aufwändigen Vorauswahl werden die besten Vorleser:innen aus den einzelnen Klassen ausgesucht und ins Rennen geschickt. Die Klassenbesten dürfen sich dann zwei Freund:innen aussuchen und mit zum Wettbewerb bringen. Qualifiziert haben sich Mara (6a), Sophia (6b), Sophie (6c), Adnan (6d), Klara (6e) und Johann (6f). In der ersten Runde darf aus einem eigenen Werk vorgelesen werden. Dazu gehört eine kurze Vorstellung des Buches. Dann kommt die größere Herausforderung. Es muss aus einem fremden Text gelesen werden. Die Jury, bestehend aus Frau Goyen, die den Wettbewerb organisiert, der Schulleiterin Frau Quednau, einer Vertreterin der Stadtbibliothek und einer Vertreterin der Schüler:innenbibliothek hatte es wirklich nicht leicht. Alle Kinder haben sehr gut gelesen! Am Ende waren sich aber alle einig, dass es ein Mädchen gab, dass etwas besser gelesen hat als die anderen: Mara ist die Siegerin des heutigen Tages und darf die Luisenschule bei weiteren Wettbewerben vertreten. Gewonnen haben aber alle, denn die Stadtbibliothek hat jedem Kind ein Buch geschenkt!



